



# CCOO, ante todo FUTURO

Dentro de la convulsión actual que vive nuestro grupo, entendemos que lo que cabe es respirar hondo y tener visión de futuro, todo ello enmarcado en la tranquilidad.

El ataque a los gasóleos y la caída del “gran jefe” por supuestas irregularidades financieras, han precipitado al comprador y a los inversores a un preocupante momento de “supuesta inestabilidad”, provocando una caída de las ventas en la automoción y específicamente, la caída de las acciones de Renault.

Es complicado visualizar la repercusión en el mundo de la actual situación, pero lo que sabemos es que la **Alianza actual tiene que seguirá en vigor**, sobre todo por los resultados financieros de los últimos años, siendo **una temeridad industrial dismantelar la actual infraestructura** Renault, Nissan y Mitsubishi, que desaprovecharía las sinergias creadas y que han conseguido poner a la alianza como el primer constructor de automóviles del mundo.

Ahora toca respirar, y mirar hacia el futuro, **CCOO queremos trasladar dos mensajes claros:**

## **A nuestra empresa:**

Las plantas españolas están preparadas y adaptadas para las nuevas tecnologías, y asumir nuevos proyectos y cargas de trabajo, enfocadas a los posibles cambios futuros de los mercados, para continuar con la estabilidad y la eficiencia que nos caracteriza, por tanto, retomar la normalidad...

## **Al Gobierno:**

Flaco favor está haciendo a las empresas de la automoción, sector que más empleo esta creado en estos últimos años con **anuncios alarmistas sobre la desaparición de los coches de combustión**, lo que toca en estos momentos es **incentivar al sector, plantear planes estratégicos a largo plazo** para la adaptación de nuestras plantas a futuros proyectos, buscar la **innovación de la industria española**, y lo más fundamental, **apoyar las inversiones de sectores industriales** al igual que están haciendo en otros países, motivando de esta forma a los fabricantes, **llevándose a cabo una transición energética no traumática para la parte social de las empresas, miles de trabajador@s.**

**CCOO tenemos claro los Objetivos y haremos llegar este mensaje a todos los foros, tanto internos Renault, como externos, gobiernos centrales o autonómicos.**

Debemos dar **los pasos correctos para adelantarnos al “futuro incierto”** que se está planteando en nuestro sector, **dando a conocer la profesionalidad de nuestra gente, nuestros compañeros/as, baluarte fundamental de nuestras plantas españolas**, para que sigamos siendo uno de los pilares fundamentales de la industria en nuestro país, y se **mantenga la actividad, el empleo estable, los derechos y el trabajo....**